



DAS BIN ICH:

52 Jahre

Selbstständig, Studium Bauwesen

Drei Kinder: 23 (Student), 21 (Studentin), 17 (Schüler)

Hobbys: Lesen, Malen, Diskutieren

MEIN ENGAGEMENT:

- Mitglied in der Bürgerschaft seit dem 01.01.2018
- Aufsichtsratsvorsitzende der Grundstücksgesellschaft Metallhüttengelände
- Ratsmitglied im Forum für Migrantinnen und Migranten der Hansestadt Lübeck
- Ehrenamtliche Richterin im Verwaltungsgericht Schleswig-Holstein
- Präsidiumsmitglied der Deutsch-Albanischen Wirtschaftsgesellschaft in Berlin

ANETA WOLTER

Beckergrube 82

23552 Lübeck

Mobil 0172 - 422 48 33

aneta.wolter@cdu-luebeck.de

www.cdu-luebeck.de



**Am 6. Mai
CDU wählen!**



**ANETA
WOLTER**

Anpacken für Lübeck.



LIEBE LÜBECKERINNEN, LIEBE LÜBECKER,

ich kandidiere für Sie im Wahlkreis 16 (St. Lorenz Nord I). Unser Lübeck ist eine liebenswerte und lebenswerte Stadt. Wir haben viel Schönes geerbt: Geschichte, Handel, Architektur und auch viel geistiges Erbe. Aber wie soll es in den nächsten 5 Jahren in Lübeck weiter gehen?

Ich selber möchte, dass die Kinder in Lübeck einen erfolgreichen Bildungsweg haben. Genauso wichtig ist mir der Zusammenhalt der Gesellschaft, denn wir brauchen Einander. Was möchten Sie?

Ihre Wünsche, zum Wohle Lübecks gemeinsam gestalten und umsetzen, dafür möchte ich mich in der Lübecker Bürgerschaft einsetzen.

Herzliche Grüße

Aneta Wolter

In den vergangenen fünf Jahren hat die CDU in Lübeck viel in der Stadt erreicht. Doch noch immer stehen wir vor großen Herausforderungen. Wir müssen die Infrastruktur unserer Stadt fit für das 21. Jahrhundert machen – und dabei gleichzeitig die Finanzen im Auge behalten.

DAFÜR STEHE ICH MEINE ZIELE FÜR 2018 - 2023

SICHERHEIT FÜR FRAUEN UND ÄLTERE

Sicherheit ist eine Voraussetzung für eine freie Gesellschaft. Für mehr Sicherheit im Alltag der älteren Bürger und Frauen in St. Lorenz Nord möchte ich mich stark machen.



SCHULEN UND BILDUNG IN ST. LORENZ NORD I

Eine starke digitale Infrastruktur in allen Schulen in St. Lorenz Nord sowie mehr Investitionen für die Sanierung der Schulen sind mir ein wichtiges Anliegen. Wir geben allen Kindern und Jugendlichen gleiche Bildungschancen, damit Leistung und Talent über die persönliche Zukunft entscheiden, nicht die soziale Herkunft.



STADTTEILBÜRO IN ST. LORENZ NORD

Die Eröffnung des Statteilbüros in St. Lorenz Nord ist ein Muss für alle Bürger und dafür werde ich mich in der Bürgerschaft kompromisslos einsetzen.

